

XPRESS

Besok Jalan Sehat Meriahkan HUT ke-58 Golkar, JRM: Untuk Kebersamaan dan Kekeluargaan

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.XPRESS.CO.ID

Oct 17, 2022 - 07:59



John Rende Mangontan, anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan Fraksi Golkar

TORAJA UTARA - Meriahkan HUT partai Golkar ke 58, pengurus DPP hingga ke DPD I dan DPD II secara serempak di seluruh Indonesia melaksanakan jalan

sehat, Senin (17/10/2022).

Kegiatan jalan sehat ini saat dikonfirmasi ke John Rende Mangontan, selaku Pengurus DPD 1 Golkar dan anggota DPRD Provinsi Sulsel dari fraksi Golkar, bahwa diselenggarakan di masing-masing kabupaten yang mana bertujuan untuk membangkitkan semangat kebersamaan dan kekeluargaan sesama kader Golkar bahkan dengan masyarakat.

JRM panggilan sapaannya, juga mengatakan jika suara Golkar adalah suara rakyat dan suara rakyat adalah suara Golkar sehingga Partai Golkar adalah Partai Garda terdepan dalam memperjuangkan hak hak rakyat.

Dan untuk mencapai hal tersebut kata JRM, maka Pengurus DPP khususnya Ketua Umum Airlangga Hartanto mengajak semua kader Golkar bersatu pada perayaan HUT yg ke 58 tahun ini.

"Untuk bersatu, dan membuktikan kebersamaan serta persatuan tersebut maka Ketum mengajak seluruh kader Golkar setanah air untuk bekerja sama dalam memeriahkan HUT Golkar ini dalam bentuk jalan sehat", ungkap JRM.

Dalam kegiatan jalan sehat ini juga kata JRM, jika sengaja dilaksanakan sebagai bentuk partai Golkar mengajak seluruh kadernya bersama masyarakat untuk tetap berolahraga agar kesehatan tetap terjaga.







ARLANGGA HARTARTO
KETUA UMUM DPP PARTAI GOLKAR

TAUFAN PAWE
KETUA DPD PARTAI GOLKAR SULSEL

Jalan Sehat

DALAM RANGKA PERAYAAN
HUT 58 PARTAI GOLKAR

SELASA
18 OKTOBER 2022
PUKUL 15.00 WITA

PENDAFTARAN GRATIS
DI SEKRETARIAT DPD PARTAI GOLKAR
KABUPATEN TANA TORAJA

STAR DARI PLAZA KOLAM MAKALE
FINISH DI KANTOR GOLKAR TANA TORAJA

MENANGKAN DOOR PRIZES
& HADIAH MENARIK LAINNYA

JOHN RENDE MANGONTAN
WAKIL KETUA KOMISI D DPRD PROVINSI SULAWESI SELATAN
ANGGOTA FRAKSI PARTAI GOLKAR SULSEL
WAKIL KETUA BAPILU WILAYAH X (TANA TORAJA - TORAJA UTARA)
DPD PARTAI GOLKAR SULAWESI SELATAN

Ayo Bersama Meriahkan
& dapatkan hadiahnya

Jalan Sehat ini juga berdasarkan informasi yang diterima jika seharusnya sudah dilaksanakan pada tanggal 16 Oktober secara serentak di Sulawesi Selatan, namun untuk Tana Toraja dan Toraja Utara rencananya besok hari Selasa tanggal 18 Oktober 2022, baru bisa dilaksanakan.

Hal ini dijelaskan oleh John Rende Mangontan jika khusus kabupaten Tana Toraja dan Toraja Utara tertunda karena partai Golkar menjunjung tinggi toleransi umat beragama.

"Khusus di Tana Toraja dan Toraja Utara, itu ditunda dari jadwal sebelumnya secara serentak di Sulsel karena Pengurus Partai Golkar sangat sadar bahwa mayoritas masyarakat Toraja beragama Nasrani sehingga Partai Golkar tetap menjunjung tinggi tingkat toleransi umat beragama", jelas JRM.

Untuk itu terang JRM, bahwa Pengurus menunda kegiatan jalan sehat ini ke tanggal 18 Oktober 2022 karena pengurus Partai Golkar juga tetap memberi kesempatan untuk masyarakat dan para kader Golkar yang beragama Kristen untuk pergi beribadah.

Selaku anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan dari fraksi partai Golkar, John Rende Mangontan, menjelaskan jika kegiatan Jalan Sehat di Tana Toraja dan Toraja Utara, panitia telah mempersiapkan semaksimal mungkin untuk menyukseskan jalan santai ini.

"Untuk mempersiapkan itu semua panitia sudah semaksimal mungkin agar ini bisa sukses. Dan berbagai hadiah hiburan juga telah disiapkan yang bersumber dari Pengurus serta para kader Golkar", urai JRM.

Terkhusus, sebagai Pengurus DPD 1 partai Golkar dan anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan fraksi Golkar, JRM juga telah siapkan hadiah doorprize.

"Saya sendiri sudah menyiapkan hadiah-hadiah doorprice untuk diserahkan ke Panitia. Dan Penyerahannya hari ini langsung di sekretariat DPD Golkar Tana Toraja", pungkasnya.

Sebagai kader Golkar, dengan jabatan ketua bidang Pemenangan Pemilu untuk wilayah Tana Toraja dan Toraja Utara sekaligus Wakil Ketua komisi D DPRD Provinsi Sulawesi Selatan dari Fraksi Golkar, JRM mengajak semua kader Golkar Tana Toraja dan Toraja Utara untuk menyukseskan jalan sehat Hut Partai Golkar ini.

(Widian)